



Louis Ranch

start to the future

Storybeschreibung zum Filmprojekt:

(Details bleiben vorerst selbstverständlich dem Filmteam vorbehalten)

Einer unserer Filmhelden, das "Kaiserstühler Urgestein" Thomas kennt vom "Hören-Sagen" die "Gottemer Fasnet". Seit seiner Jugend hat er seinen Vetter Christian aus Luxembourg nicht mehr gesehen. Jetzt im Jahre 2002 hat er endlich ein Wiedersehen arrangiert. Christian kommt zu Besuch an den Kaiserstuhl und muß erleben, daß "Ditsch" kaum etwas mit "Deutsch" zu tun hat.

Gemeinsam wollen Sie am Fasnacht-Sonntag die "Gottemer Fasnet" genießen und fahren deshalb, recht dürftig maskiert nach Gottenheim. Doch die Ereignisse überschlagen sich und nehmen einen völlig anderen Verlauf. Sie geraten in den Sog einer längst zurückliegenden Zeit und werden ungewollt zu aktiven Zeitzeugen. Selbstverständlich lernen sie dabei auch die schönen "Genüsse" unserer, von der Sonne verwöhnten Landschaft kennen und landen letztendlich doch noch in den Jubiläumsfeierlichkeiten des Jahres 2002 mit hoffentlich schönem Wetter.

Unser Appell an Gottenheim:

Es ist noch nicht zu spät: Sollten Sie diese Zeilen in Erinnerung an unsere alte "**Louis Ranch**" zur Mitarbeit angespornt haben, so zögern Sie nicht mehr lange und melden Sie sich **umgehend** bei unseren Projektleitern:

* **Dirk Keller**

Heerdweg 4 - 79288 Gottenheim

Tel. privat: 07665 / 5508 oder

Tel. mobil: 0170 142 91 97 oder

E-mail: Dirkkell@aol.com

oder

* **Andreas Buff**

Hauptstrasse 1 a - 79241 Wasenweiler

Tel. privat: 07668 / 9134 oder

E-mail: a.u.buff@gmx.de